



学校だより

明るく、強く、考える

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/0000007843.html>

第3号

令和3年6月1日

枚方市立川越小学校

校長 中堂 寿美代

☎ 050-7102-9120



緊急事態宣言が延長されました。



6月20日まで、緊急事態宣言が延長され、6月の行事も予定通りの実施が難しくなりました。6月5日(土)に予定していました土曜参観は、新型コロナウイルス感染防止の観点から授業の参観を延期し、土曜授業とします。なお、引き渡し訓練につきましては、今年度は中止といたします。7日(月)は、予定通り代休となります。校外学習や歯科検診の変更は、「6月の行事予定」に記載しております。ミルメール等でもお知らせします。今後の状況により、さらに変更が生じることもあるかと思えます。なるべく早めの連絡を心がけますが、急な変更をお願いするかもしれません。ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

学校でも3つの密(密閉、密集、密接)を避け、エアコンを使うときも換気を行っています。児童の手洗いの指導や、下校後の消毒等も引き続き行います。また、6月になり、陽ざしがきつくなってまいりました。新型コロナウイルスの感染だけでなく、熱中症やけが、事故等にも注意して教育活動を進めてまいります。ご家庭でも登校前の検温、健康観察(タブレットへの入力)、マスクの確認、水筒の持参等のご協力をお願いします。

…✿…5月の子どもたちの様子を紹介します…✿…

4年生、とっさの行動がすばらしい!

5月11日(火)6時間目終了後、帰宅準備をしていた時、震度2の地震がありました。4年生の教室では、担任が机の下に入る指示を出す前に、子どもたちは慌てることなく机の下に入り、身を守ったそうです。突然の地震に、訓練通りの行動をした子どもたち。この行動に感動した担任は、揺れが収まり安全が確認できた後、子どもたちに写真を撮ることを伝え、写真をパチリ。毎年、当たり前のように実施している訓練ですが、その重要性をひしひしと感じた一場面でした。今後、いつ災害が起こるかわかりません。急な事態に冷静な行動ができるためにも、今後も突然の災害に備えての訓練を丁寧に実施していきます。



2年生がエンドウマメ(グリーンピース)の皮むきをしました



食育の授業で、「いろいろなまめ」について学んだあと、エンドウマメの皮をむいて、豆を取りました。栄養教諭の先生から教わったとおりに指で押さえるとポンッと皮がはじけ、たくさんの豆を取ることができました。取った豆が、給食に出きたときはみんな大喜びでした。



3年生のヤゴ救出大作戦

プール開きを前に、3年生がヤゴ取りをしました。初めは、ヤゴがどんな大きさなのかどんな色なのかわからなかったのですが、「いないよ！」の連発でしたが、ヤゴの大きさや色がわかると、子どもたちは見つけるコツをつかみ、あちこちで「みつけた！」が聞こえました。



6月の行事予定

「大阪モデル」がレッドステージの間は、プールは実施できません。プール開きの日程は決まり次第お知らせいたします。

1	火	不審者対応避難訓練（延期） 諸費引落①	17	木	防災教育
2	水	プール開き（延期） 心臓二次12誘導心電図検診	18	金	4年校外学習（7月に延期）
3	木		19	土	
4	金	検尿（未済者）	20	日	
5	土	土曜授業（授業参観は延期）、引き渡し訓練（中止）、学校運営協議会	21	月	心臓二次検診
6	日		22	火	
7	月	代休	23	水	1~4年歯科検診 5年宿泊学習（10月に延期）
8	火		24	木	5年宿泊学習（10月に延期）
9	水	児童集会	25	金	3年校外学習
10	木	諸費引落② 5年生 田植え体験	26	土	
11	金	6年校外学習（3学期に延期）	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	5,6年歯科検診
14	月		30	水	児童集会 委員会
15	火				
16	水				

※上記の行事予定は現時点のものです。今後の状況により、急な変更をお願いするかもしれません。ミルメールやブログ等でお知らせいたしますので、確認のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



川越小学校ブログ